

24. Januar 2007

Beschlussesantrag

von Kyriakos Papageorgiou (SP)

Die Parlamentsdienste werden beauftragt beim Kanton vorstellig zu werden und dahingehend zu wirken, dass zusammen mit dem Einbau der elektronischen Abstimmungsanlage im Kantonsratsaal (Gemeinderatsaal) auch genügend Stromanschlüsse an den Sitzplätzen erstellt werden.

Begründung:

Immer mehr gehören elektronische Arbeitswerkzeuge wie Laptops zu unseren modernen Arbeitsmitteln. Dazu wird leider auch eine Energiequelle benötigt. Da unsere Sitzungen unterschiedlich lang dauern und nicht immer alle mit einer voll geladenen Laptop-Batterie in den Sitzungen kommen können, ist ein Stromanschluss notwendig. Diese Stromanschlüsse sollten so platziert sein, dass sie nicht mögliche „Stolperstellen“ (Kabelsalate) bilden.

